



Mi Universidad

Nombre: Rosaura Hernández González

Maestra: Viridiana López Sánchez

Análisis socioeconómico

Trabajo social

4to cuatrimestre

LA ÉPOCA PRECOLOMBINA

DIVERSIDAD CULTURAL

América fue hogar de una amplia variedad de culturas indígenas.

AGRICULTURA

Fue una característica fundamental de la mayoría de las civilizaciones precolombinas.

RELIGIÓN

La mayoría de las culturas precolombinas tenían sistemas religiosos que a menudo involucraban adoraciones de dioses y espíritus.

AVANCES CULTURALES

Las culturas precolombinas lograron cambios en la agricultura, arquitectura, astronomía, matemáticas y escritura.

ORGANIZACIÓN SOCIAL

Las sociedades precolombinas variaban desde sistemas de gobierno altamente centralizados.

COMERCIO

Las rutas comerciales conectaban diferentes regiones, permitiendo el intercambio de bienes y conocimientos.

LA CONQUISTA Y LA COLONIA.

La conquista se refiere al periodo en el cual los exploradores y conquistadores europeos llegaron a América y sometieron a civilizaciones indígenas.

La conquista comenzó en 1492 con el viaje de Cristóbal Colón quien llegó a América creyendo que había alcanzado la India.

Una de los principales objetivos era la obtención de riquezas.

MÉXICO INDEPENDIENTE

Periodo histórico que siguió a la independencia de México, la cual fue declarada el 16 de septiembre de 1810 y finalmente lograda el 27 de septiembre.

Durante ese tiempo, España estaba en una posición debilitada debido a las guerras Napoleónicas.

Agustín de Iturbide, un líder militar, se unió a la causa insurgente y promulgó el plan de Iguala en 1821.

LA REVOLUCIÓN MEXICANA

Fue un conflicto armado y un movimiento social que tuvo lugar en México a principios del siglo XX.

La revolución se originó en una serie de tensiones y descontentos que habían ido acumulando en México.

La revolución involucró a varios líderes y facciones cada uno con su propia agenda y demandas.

El conflicto comenzó en 1910 con el llamado plan de San Luis de Francisco Madero.

EL MÉXICO POSREVOLUCIONARIO

Al principio de posrevolucionado se llevo esfuerzos para consolidar los logros de la revolución.

Expropiación petrolera de 1938, Lázaro Cárdenas nacionalizo la industria petrolera

Se creó un sistema político pluralista en el que los partidos políticos compitieron en elecciones.

Se implementaron reformas educativas y culturales.

LA RELACIÓN ENTRE MÉXICO Y EL MUNDO

México es un país que mantiene relaciones diplomáticas con la mayoría de las naciones

México es un actor importante en el comercio internacional.

La economía está estrechamente ligada a la economía global.

Tiene gran relación con Estados Unidos en términos de migración.

México participa en iniciativa de cooperación internacional en áreas de salud.